



DHPS Kinder-Campus



Krabbelgruppe, Kindergarten & Vorschule
Baby Group, Kindergarten & Pre-school

Spielend auf dem Weg in die Zukunft Playfully embark in your future

Über uns • About us

Wir sehen unsere Aufgabe darin, der Individualität eines jeden Kindes gerecht zu werden und bieten schon unseren Kleinsten ein anregendes Umfeld, in dem sie Erfahrungen sammeln und sich ausprobieren können. Wir verstehen uns als Teil des gesamten Schulsystems der DHPS, deswegen bereiten wir Ihre Kinder in allen Aspekten auf Klasse 1 vor. Der DHPS Kinder-Campus und die Vermittlung der deutschen Sprache und Kultur steht Kindern aller Muttersprachen und Nationalitäten ab einem Alter von 3 Monaten offen.



It is our task to meet the individual needs of every child and to offer our little ones a stimulating environment in which they can gain experiences and try things out. We are part of the entire DHPS school system and therefore holistically prepare your children for grade 1. The DHPS Kinder-Campus, and teaching the German language and culture is open to children of all languages and nationalities from the age of 3 months.

Profilschwerpunkte • Focuses

SPRACHE IST DER SCHLÜSSEL ZUR WELT

Sprache ist der Schlüssel: Durch sie erschließen wir uns die Welt, treten mit anderen Menschen in Kontakt und eignen uns Wissen an. Sprachliche Kompetenz hat einen erheblichen Einfluss auf den weiteren Lebensweg, deshalb ist Sprache auch ein zentrales Thema in unserer Einrichtung.

KREATIVITÄT IST DIE WÄHRUNG DER ZUKUNFT

Als pädagogische Fachkräfte schaffen wir eine anregende, kindgemäße und kreativitätsfördernde Lernumgebung, in der Kinder ihre Aktivitäten und dazu benötigte Materialien frei nach ihren Bedürfnissen wählen können. Wir geben den Kindern Raum zum Experimentieren und unterstützen ihren Entdeckerdrang.

VIELFALT IST BEREICHERUNG

Die Wertschätzung der verschiedenen Sprachen und Kulturen ist eine Grundlage unserer Erziehungsarbeit und somit eine Selbstverständlichkeit unseres Alltags. Vielfalt sehen wir als Bereicherung und Chance. Interkulturelle Offenheit heißt für uns: „Unterschiedliche Herkunft – Gemeinsame Zukunft“.

LANGUAGE IS THE KEY TO THE WORLD

Language is the key: it allows us to enter the world, get in contact with other people and acquire knowledge. Language competence has a considerable influence on the future stages of life, which is why languages are a central theme of our organisation.

CREATIVITY IS THE CURRENCY OF THE FUTURE

As professional educators, we create a stimulating, child-friendly and creative learning environment in which children can freely choose their activities and materials. We give the children room to experiment and support their urge to discover.

DIVERSITY IS ENRICHMENT

The appreciation of different languages and cultures is a basis of our pedagogical work and thus a matter of course in the daily routine. We see diversity as an enrichment and an opportunity. Intercultural openness for us means: "Different roots - common future".

Was zeichnet uns aus? • What characterises us?

Sprachlich integrierte Gruppen:

Kinder mit unterschiedlichen Muttersprachen lernen gemeinsam spielerisch die deutsche Sprache



Language-integrated groups:

Children with different linguistic backgrounds playfully learn German together

Altersheterogene Gruppen:

Kinder unterschiedlichen Alters lernen voneinander



Age-heterogeneous groups:

Children of different ages learn from each other

Moderne Ausstattung & Materialien

u.A. Thementabletts



Modern equipment & material

e.g. theme trays

Qualifiziertes Personal

Regelmäßige Fortbildungen

Zertifizierte Ersthelfer



Qualified staff

Regular trainings

Certified First-Aiders

Hohe Sicherheitsstandards

Großzügige Außenbereiche



High safety standards

Spacious outside areas

Halb- & Ganztagesoptionen

Intensive Gestaltung von Übergängen



Half & full day options

Intensive organisation of transitions

Mahlzeiten inklusive

Sporthallen- & Bibliotheksbesuche

Ferienprogramme



Meals included

Visits at the sports hall & library

Holiday programmes

Ansprechpartner - Contact

Gerne stehen wir Ihnen bei Rückfragen, Interesse an einem Rundgang oder an einem „Schnupperbesuch“ zur Verfügung. Melden Sie sich bei uns, wir freuen uns auf Sie!

*Please do not hesitate to contact us for further questions or a site inspection.
We look forward to welcome you!*



Nils Osewold

Leitung • *Head of Department*

n.osewold@dhps-windhoek.com
Tel: +264 (0)61 373 106

DHPS Kinder-Campus

Eingang Schinzstraße / *Entrance Schinz Street* • Windhoek

Sekretariat - *Office*: Tel. +264 (0)61 373 103

kinder-campus@dhps-windhoek.com

www.dhps-windhoek.de



Kathrin Murangi

Stv. Leitung • *Vice Head of Department*

k.murangi@dhps-windhoek.com
Tel: +264 (0)61 373 144

